

## 《テレビが記録したヒロシマ～NHK・民放番組上映会 2024～》

2024年8月18日に開催したTSSの番組の「解説付き上映会」と「学生取材会」に参加した広島県立竹原高等学校から、ご感想をいただきました。

(TSS アーカイブプロジェクトの【News】を参照)



### TSS アーカイブプロジェクト 「語られなかった真実～原爆で死んだアメリカ兵～」 2024年番組解説上映会・学生取材会 感想

アーカイブプロジェクトの番組を拝見して、原爆で傷つけられたのは被爆した広島の人たちだけでなくアメリカ兵捕虜の数十人も含まれていたことを知りました。広島でテレビを見ていると被爆した人の遺族の証言やその背景を追っている番組をよく目にしましたが、アメリカ兵捕虜の話は聞いたことがなかったのでとても驚きました。そしてこの番組では原爆で亡くなられたアメリカ兵捕虜の遺族の方の証言も聞くことができ戦争の悲惨さを改めて感じました。学生取材会で番組を作成された若木さんのお話を聞くと、あまり知られていない事実を知ってもらいたいという気持ちがあり番組を作成されたそうです。

また、放送部の活動の中で、テレビドキュメントを作成する活動があります。私がテレビドキュメントを作成するとき、若木さんのように「知ってもらいたい」と思うような題材を見つけ「これが知りたかった」と見た人に思ってもらえるような番組にしたいと思いました。

広島県立竹原高等学校 川畑 実桜